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AL SINDACO 
AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 
ALL’ASSESSORE DI COMPETENZA 

 
 

INTERROGAZIONE su ipotesi  progetto vigile di quartiere 
 
Appreso con sorpresa dalla stampa che ci sarebbe finalmente l’intenzione di 
realizzare il progetto del vigile di quartiere a Carpi iniziando dalla zona del 
centro storico 
 

Considerato che seguo con attenzione tale progetto sin dal 2002 quando lo 
presentai in Consiglio Comunale in quanto ritengo, come allora, che la 
sicurezza sia un servizio essenziale per ogni comunità sociale che voglia dirsi 
tale e civile 
 

Ritenendo inadeguato e risibile l’attuale servizio di vigilanza impropriamente 
denominato Vigile di Quartiere dove 6 agenti perlustrano ben 132 kmq di 
territorio, mancando di quella capillarità che caratterizza invece l’efficacia di 
tale progetto 
 
Stante che negli ultimi anni sia la percezione di insicurezza personale dei 
cittadini è aumentata come i reati legati alla microcriminalità quotidiana 
 

CHIEDO 
 
- se tale progetto corrisponde al vero 
- se verrà svolto dalla PM o PS o da entrambe 
- da chi verrà finanziato, Comune, Unione, PS o altro 
- quale ente ne definirà il progetto e l’operatività 
- in che tempi verrà realizzato 
 

Cordialmente                                
                                                     Dott.ssa Lorena Borsari-capogruppo GCI   


